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は不動産の日で税制も変わり、会員の沖野君や
藤岡君、赤堀君、大野君、山下君に、また昨日
はクリーニングの日で住川君が住宅等の専門家
ですので卓話をお願いしたいですね。
　さて、９月はがん制圧月間です。がん等によ
る死亡人数は、1958年は10万人未満で、近年は
毎年30万人、2008年度は34万人（１日約千名）を
超えました。日本のガン患者が増えた原因は、
検診率は先進国と比べ低く、野菜や魚から油、
肉など様々な食生活となり、高齢化人口も原因
です。ガンは治らない病気から治る病気と考え、
早期発見で60％の方は助かっています。
　若貴兄弟の二子山親方は「口腔ガン」で死亡さ
れましたが、口腔ガンは脳やノドに近いので進
行しやすく危険なのに、約１％で意外と知られ
ていません。症状は痛みのない腫れや治りにく
い潰瘍等で、舌や歯肉や脳に進行し舌が動かず、
生命の根源の食事も困難になります。歯科治療
は錆びない金、セラミックス、良質義歯が安全
です。持参した写真は、私共のガン患者ですが、
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　こんにちは、地区新世代
委員の沓名令享様、地区Ｒ
ＹＬＡ委員の藤井忠様を始
め、ビジターの皆様ようこ
そお越しくださいました。
　本日卓話を頂く沓名様は、
ご職業は和泉そうめん丈山
の里等で有名ないずみ製菓

を営まれ、安城ＲＣ次期会長様です。藤井様は
名古屋清須ＲＣ元ガバナー補佐、地区委員長等
を歴任された私の尊敬する大先輩です。
　10月３日にはウェスティンキャッスルでの稲
沢、名古屋清須、尾張中央ＲＣ始めインターア
クトの認証に大変ご尽力して頂きました。本日
はよろしくお願いします。
　虫の声が秋の深まったことを知らせてくれて、
ようやくしのぎやすい季節となりました。５連
休のシルバーウイークはいかがでしたか。23日

新 世 代 の た め の 月 間
「各ロータリアンは青少年の模範」

　

本日のお知らせ　　 （10月７日）

第４回定例理事会

クラブ・フォーラム
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次回のお知らせ　　 （10月14日）

会　員　卓　話
職業奉仕委員長　安 田 基 甫

会員増強委員会（13：40）
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早期発見で生還されました。
　昨日、新聞にがん発生リスクは歯磨きで３割
減（愛知県がんセンター）と報道されました。歯
や口やノドに付着する発癌物質のアセトアルデ
ヒドを作る細菌を、音波ブラシ等の歯磨きで洗
い流すことが大切です。口の中や食道ガンは、
１日２回歯磨きの人は、１回の日人より３割低
い。全くしない人は１回の1.8倍、２回の2.5倍
の危険度となり、少なくとも朝晩の歯磨きがガ
ン予防に役立ちます。

出席報告　　　　 　委員長　冨 田 昭 雄

会員数：37名

出席数：25名　　　　

出席率：75.8％

第1234回（前々回）修正出席率　91.4％

〈メークアップ〉　　　　　第1234回分

熊沢君（第６回ＧＳＥ委員会）、

鈴木君（地区新世代委員会）、

山下君（岩倉ＲＣ）、

山本君（地区米山奨学委員会）

超過メークアップ

堀尾君（第２回地区広報委員会）

ニコボックス　　　幹　事　太 田 吉 宣

沓名令亨様　本日はお世話になります。
藤井　忠様　貴クラブ訪問の同伴者として参り
ました、よろしく。

平岩君　沓名地区新世代委員様、藤井地区ＲＹ
ＬＡ委員様をお迎えして。

太田君　地区新世代委員の沓名様をお迎えし
て、卓話楽しみにしています。

安藤君　①沓名令亨氏、藤井忠氏の卓話、拝聴
させて頂きます。本日でクールビズは終わり
です。
②明日からネクタイで気持ちを引き締めて行
きます。

濱島君　地区の藤井さん、沓名さん本日はご苦
労様です。

赤堀君　安藤さん先日は有り難うございました。
高柳君　久しぶりの例会です。地区新世代委員
　沓名令亨氏、地区ＲＹＬＡ委員藤井忠氏をお
迎えして。
瑞穂ＲＣ嶺木一夫様、ようこそいらっしゃい
ました。

熊沢君　新世代委員会の沓名様、藤井様をお迎
えして、ライラ委員会を卒業して２年目です。
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早いものです。
山下君・鈴木君　ホーム例会欠席のお詫び。
大野君・安田君　業務多忙。

幹事報告　　　　　 幹　事　太 田 吉 宣

１．第２回分区運営委員会開催の件。
日時：平成21年10月23日（金）
時間：13：45 ～ 15：45
場所：一宮商工会議所（３Ｆ） 
議題：①西尾張分区の運営・事業等に関す

　る事項。
②ＩＭ開催に関する事項。
③その他。

出席：会長、幹事
２．RYLAセミナーに於ける地域顕彰者推薦の件。

地区新世代より、当クラブ地域で活躍して
いる青少年（個人または団体）。
15歳から30歳を発掘、推薦してほしい。

３．RYLAセミナー（11月14日～ 15日）への参加者の件。
鈴木結加里さん

委員会報告

雑誌・広報委員会
委員長　藤 岡 重 光

　地区広報委員会議の報告
　近年ＲＣとしての広報活動が非常に重要性が
増している。広報活動に力を入れてください。

第1236回（本日計）　　　　　 40,000円
本日迄の累計額　　　　　  525,190円

卓　　　　話

地区新世代委員 沓名令亨君（安城ＲＣ）有難うございました。

「新世代委員会活動の理念と実践」


